

14 Sports

Handball/Can 2018/Palais des sports de Libreville

Un écrin prêt pour les hostilités

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

TESTE en grandeur nature lors des deux matches de préparation entre le Gabon et la République Démocratique du Congo, le Palais des sports de Libreville (PSL) attend désormais ses héros.

Le 23e Championnat d'Afrique des Nations seniors messieurs, prévu du 17 au 27 janvier 2018 va, en effet, faire vibrer l'écrin officiellement inauguré hier.

Le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, en a présidé la cérémonie en présence des représentants des missions diplomatiques accréditées au Gabon, des corps constitués et de nombreux sportifs.

La maire de Libreville,

Rose Christiane Ossouka, a d'abord salué cette œuvre architecturale moderne, et la performance réalisée par l'entreprise adjudicataire avant d'appeler les utilisateurs à adopter un comportement responsable pour une meilleure préservation du bel ouvrage acquis en huit mois.

Quant au ministre des Sports, Mathias Otounga Ossibadjou, il a dit, en associant l'acquisition de l'ouvrage à son prédécesseur Nicole Assélé (acteur essentiel de la candidature du Gabon à l'organisation de la Can 2018), espérer que la livraison définitive du PSL va déclencher le processus de réhabilitation du stade omnisports Omar Bongo, proche d'une centaine de mètres.

De son côté, la jeune Stelia Ntsame Edou, praticante de wushu et porte-parole des sportifs,

a remercié le chef de l'Etat pour l'acquisition d'un outil à l'impact multidimensionnel. Pendant que le représentant Afrique de la CSCE magnifiait la nouvelle preuve du dynamisme de l'amitié sino-gabonaise et saluait le défi relevé par ses compatriotes (après le complexe Michel Essonghe de Port-Gentil). Sans oublier les responsables religieux qui ont assuré la bénédiction œcuménique d'un lieu qui offrira également son cadre aux manifestations culturelles et artistiques.

Reste que la fête du handball africain, à l'origine de sa construction, restera le premier rendez-vous d'un Palais des sports de Libreville qui va accueillir ses quatre premières rencontres de Can 2018.

Notamment, l'entrée en matière des Panthères du Gabon, dans une salle acquise à leur cause, grâce à



Le président Ali Bongo Ondimba coupant le ruban symbolique lors de l'inauguration du nouvel écrin.

un public auquel le président Ali Bongo Ondimba a offert la gratuité de l'accès aux matches.

Le chef de l'Etat gabonais, qui s'est entretenu avec Jackson Richardson et ses joueurs, au sortir de la cé-

réémonie d'inauguration, n'a pas manqué de leur réitérer le soutien inconditionnel de la Nation.



Le Palais des sports de Libreville va connaître des premières vibrations avec l'ouverture de la Can seniors hommes 2018.

Palais des sports de Libreville
Présentation



Une vue extérieure du Palais des sports de Libreville avant son inauguration.

Capacité : 5358 places assises
Localisation : IIIe arrondissement de Libreville
Surface totale construite : 15220 mètres carrés
Surface du terrain: 8000 m2
Début des travaux : 13 avril 2017
Date de livraison : 16 janvier 2018
Entreprise adjudicataire : China Stade Construction Engineering
Premier match officiel : Angola vs Nigeria (Can handball 2018)

Omnisports

Les performances seront-elles à la hauteur des investissements ?

S.A.M.
Libreville/Gabon

CE mois de janvier 2018 est une période particulièrement chargée pour le public sportif gabonais. Vu que trois grosses compétitions sont organisées dans le même laps de temps. La Tropicale Amissa Bongo, qui a débuté lundi dernier ; la 23e édition de la CAN de handball qui s'ouvre aujourd'hui et le Championnat national de foot qui débute ce samedi. Der-

rière chacun de ces événements, l'État, en dépit des difficultés financières du moment, a consenti d'importants efforts pour assurer leur organisation.

En effectuant ce geste, alors que la situation économique est particulièrement difficile, le gouvernement gabonais voulait rappeler que le sport peut et doit être un vecteur de développement. A condition que les cyclistes, les handballeurs et les footballeurs jouent leur partition.

En d'autres termes, de l'argent est sorti, il faut que



Le handball est, à la base, la discipline qui a permis la construction du Palais des sports.

les sportifs gabonais établissent des performances à la hauteur des moyens dégagés. C'est en tout cas

tout le mal qu'on leur souhaite.

Après la première étape de la Tropicale, lundi dernier, le vice-président de la République, Pierre-Claver Maganga Moussavou, a attiré l'attention des cyclistes sur ces attentes : "Il faut que les coureurs gabonais redoublent d'efforts. Quand je vois cette foule massée, cette jeunesse, je me dis que les plus hautes autorités du pays ont raison de s'investir dans la jeunesse."

Du côté du handball, un des éléments de la sélection nationale avait laissé

entendre que les Panthères visaient les quarts de finale de cette CAN. On n'en attend pas moins, notamment après la construction express du Palais des sports.

Pour le prochain championnat de football, on ne peut souhaiter qu'un meilleur spectacle et un parcours honorable dans les compétitions africaines. La question qui se pose après tout cela est celle de savoir si nos sportifs, nos dirigeants sportifs et le gouvernement poursuivent le même but.